



中北小学校 学校だより

そ っ た く き

啐啄の機 NO.11

令和2年12月24日(木)

上天草市立中北小学校

文責：横山

実り多き2学期でした！・楽しい冬休みを♪

8月17日から始まった長い長い2学期も、本日終業式を迎えました。コロナ禍ということで、例年通りの活動はできませんでしたが、子ども達は運動会や持久走大会など一つの行事に全力で取り組み、大きく成長してくれました。これも保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご支援の賜です。心より感謝申し上げます。

さて、明日から子ども達が待ちに待った冬休みです。楽しい冬休みなるように、終業式では子ども達と次の3つの約束をしました。

- ① 「めあて」 → 「1年の計は元旦にあり」です。年の初めに、どんな自分になりたいのかをしっかりと考え、今年の「めあて」をたてましょう。
- ② 「しごと」 → 子ども達も家族の一員です。その家族の一員として、家族のために自分のやるべき「しごと」を決めて、毎日取り組みましょう。
- ③ 「いのち」 → 本日配付している、「冬休みのくらし」をよく読んで、事故などにあわないように、自分の「いのち」は自分で守りましょう。

保護者の皆様には、子ども達との時間をたくさん過ごしていただき、日頃気付かない子ども達の成長や思いを感じていただければと思います。ご家族の皆様、地域の皆様のご協力で充実した冬休みとなりますよう、お願い申し上げます。

不審者避難訓練

11月25日(水)に、上天草警察署の原田一喜さん、南綾菜さん、防犯協会の中田つかささんに来校していただき、不審者避難訓練を行いました。避難訓練では原田さんに不審者に扮していただき、授業中に校内に侵入したとの想定で、児童の避難、職員による確保までをシュミレーションしました。子ども達はみんな真剣に訓練に取り組み、静かに、速やかに行動できました。避難訓練後は体育館で、警察の方々より子ども達に向けて、防犯や交通安全についての講話をしていただきました。自分の「命」を守るための大切な学習の場となりました。



最後に職員に向けて、不審者への対応の仕方や確保の仕方について、実践を交えながら講習していただきました。子ども達の命を守ることができる安心・安全な学校づくりにこれからも努めて参ります。

門松を作っていました！

12月17日(木)に、長山哲哉さん、長山勇治さん、西川みち恵さんが来校され、立派な門松を作っていました。児童の昇降口に飾っています。いいお正月が迎えられそうです。ありがとうございました。



自然体験学習

11月30日（月）に5年生は天草青年の家で、自然体験学習を行いました。まずは、前島港でペーロンを体験しました。子ども達はみんなで声を合わせ、力強くペーロン船を漕いでいました。青年の家の先生より「とてもチームワークがよくて、漕ぐのが上手」と誉めていただきました。



それからお弁当を食べた後、「千元の森コース」にハイキングへ出かけました。しかし、ハイキングとは名ばかりで、途中ロープやはしごを使って登り降りをする所もあり、ハードな登山でした。怖がる友達に「大丈夫だよ」と声を掛け合いながら、全員無事に頂上にたどり着くことができました。下山後は杉を使って、フォトフレームを製作しました。友愛、協同の心を学ぶとても充実した活動となりました。



釘打ち指導

11月24日（火）に、3年生の図工「くぎうちトントン」の授業で、長山哲哉さん、長山勇治さん、長山和幸さん、岩本静雄さん、藤川桂奈子さん、西川みち恵さんに来校していただき、釘の打ち方やのこぎりの使い方を指導していただきました。初めて釘を打つ子どももいたようですが、優しく、丁寧に指導していただき、楽しい作品ができました。ご指導、ありがとうございました。



戦争体験講話

11月16日（月）に、切通唯市さん、西川みち恵さんが来校され、5、6年生に戦争体験について話をいただきました。6年生は修学旅行で平和学習を行っており、そのときの学習を思い起こしながら、とても真剣に話を聞いていました。お話だけでなく、戦地に行かれる方へ地域の方が寄せ書きをした日の丸を見せていただき、当時の人々の思いついて考えることができました。子ども達は戦争の悲惨さと平和の尊さについてしっかりと学ぶことができました。



いつでもお気軽にご相談ください

長い2学期でしたが、無事に終業式を迎えることができました。保護者の皆様のご支援とご協力に心より感謝申し上げます。中北小では全職員で「全ては子どものために」を合い言葉に、一人一人の子どもに寄り添った教育を目指しています。そこで、お子様のことについて、学習面や生活面、友達関係、いじめ、体罰等についてご心配なことがございましたら、いつでも遠慮なく、学校の方へご連絡ください。お子様の健やかな成長を促すためには、学校と家庭とが同じ方向を向いて、共に連携し、協力し合うことが肝要です。中北小学校の教育活動がさらに充実していきますよう、よろしく願い申し上げます。